



Protokoll der konstituierenden Ortsbeiratssitzung vom 27.04.2021

Von den neugewählten Ortsbeiratsmitgliedern sind anwesend:

Berthold Döring
Walter Herbold
Dennis Döring
Reinhard Müller

Entschuldigt: Ernst-Friedrich Hotte

Gäste:

2 Bürger aus Zennern

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Der ehemalige Ortsvorsteher Berthold Döring begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:00 Uhr die Ortsbeiratssitzung im Dorfgemeinschaftshaus Zennern.

TOP 2 Wahl des Ortsvorstehers

Vorschläge: Berthold Döring

In geheimer Wahl wird Berthold Döring einstimmig zum Ortsvorsteher gewählt.
Berthold nimmt die Wahl an

TOP 3

Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers

Vorschlag: Ernst-Friedrich Hotte (Die Einverständniserklärung liegt vor)

In geheimer Wahl wird Ernst-Friedrich Hotte einstimmig zum stellvertretenden Ortsvorsteher gewählt.

TOP 4

Wahl des Schriftführers

Vorschlag: Reinhard Müller

In geheimer Wahl wird Reinhard Müller einstimmig zum Schriftführer gewählt. Reinhard nimmt die Wahl an.

TOP 5

Wahl des stellvertretenden Schriftführers

Vorschlag: Dennis Döring

In geheimer Wahl wird Dennis Döring einstimmig zum stellvertretenden Schriftführer gewählt.
Dennis nimmt die Wahl an.

TOP 6

Verschiedenes

- Der neugewählte Ortsvorsteher Döring wird nach den Einschränkungen bedingt durch die Covid-19-Pandemie zu einem Termin einladen, um die restlichen Arbeiten am Friedhof zu erledigen.
- Ein Anwohner in der Lange Str. möchte vor dem Haus eine Blumeninsel einrichten. Mit der Gemeinde wurde bereits gesprochen. Auch der Ortsbeirat hat keine Bedenken, sofern die Verkehrssicherheit dadurch nicht beeinträchtigt wird.
- Ortsvorsteher Döring verließt einen Rückblick, die der Ortsbeirat in der letzten Amtsperiode begleitet hat, hier einige Auszüge:

Rückblick von 2016 bis 2021

Ein durchgängiges Thema war das Projekt Dorferneuerung.

- In 2016 wurde der Abriss vom „Haus van der Mispel“ in Planung genommen, für dieses Vorhaben musste allerdings das Haus erst einmal gekauft werden.

Weitere Themen waren die Umgestaltung und Sanierung des DGH's mit dem dazugehörigen Außenbereich.

- Der Spielplatz an der Eiche bekommt eine neue „Schutzhütte“ und eine neue Bank um die Eiche wurde in Eigenregie von Charly Löwer und Jürgen Volkmann durchgeführt.
- In die Planung kam auch die Querungshilfe für die Mainzer Str. in der Höhe Bahnhof.
- Das neue Baugrundstück (ehemals Hocke) wird erschlossen. (Oberdorf)

Durch das Bauland in den Sälen in Wabern, wurden die Ortsteile angeschrieben, ihren Bebauungsplan zurückzunehmen (Bauland hinter Maschinenring parallel zur Schulstraße). Der Ortsbeirat stimmte diesem Vorschlag der Gemeinde nicht zu.

2017

Das Ingenieurbüro Gerlach übernimmt die Planung und Durchführung des Umbaus und die Sanierung für das DGH. Man beginnt nun auch mit der Planung für die 825 Jahrfeier im kommenden Jahr. Zunächst traf man sich mit den örtlichen Vereinsvorständen, Vertretern der Kirchengemeinde und dem Ortbeirat als Festausschuss.

- Das Haus van der Mispel wird von der Gemeinde erworben und abgerissen.
- Für das Baugebiet Hocke wird im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung der Straßename „Im Oberdorf“ gefunden. Mit Hinblick auf die Feierlichkeiten der 825-Jahrfeier im Juli/August bittet man für eine zügige Durchführung der Sanierung des Projektes DGH. Es stellte sich aber heraus, dass dies nicht mehr realisierbar war und nun bat man mit dem Umbau bzw. der Sanierung des DGH bis nach den Feierlichkeiten zu warten.
- In 2017 wurde erstmals an der Kirche die Aufstellung des Weihnachtsbaumes am Dorfplatz mit einem Rahmenprogramm durchgeführt.
- Die Bauarbeiten an der Freifläche des ehemaligen Denkmals wird noch vor den Feierlichkeiten zur 825 Jahrfeier durchgeführt.

2018

- Die sukzessive Umstellung des Beleuchtungskonzeptes in der Ortslage auf LED-Technik hat begonnen. Zusätzliche Laternen wurden an kritischen Punkten im Ort aufgestellt bzw. optimiert.
- Die Vorbereitungen zum großen „Event“ laufen auf Hochtouren.
- Die **825- Jahrfeier** war ein sehr gelungenes Fest. Die Arbeiten wurden von der Dorfgemeinschaft erledigt und die vielen Besucher honorierten dies durch Ihren Besuch an unserem Festwochenende. Dies konnte nur durch den großen Zusammenhalt im Ort gemeinsam erreicht werden. Auch hier nochmal ein großes Dankeschön an den Bauhof Wabern und die gute Zusammenarbeit und Unterstützung durch die Gemeindevertretung.
- Die Aufstellung des Weihnachtsbaumes wird zum festen Bestandteil im Dorf.
-

2019

Die Planung zum Bau der barrierefreien Bushaltestelle am ehemaligen Ehrenmal beginnt.

- Projekt Dorfplatz an der Kirche ist mit dem Aufstellen einer Sitzbank abgeschlossen.
- Im Neubaugebiet „Im Oberdorf“ wird mit dem Hausbau begonnen.
- Ein Stromanschluss wird in der Kirchenscheune installiert.
- Bauarbeiten für die Sanierung bzw. Erneuerung der Pumpstation beginnen.
- Die Kanalbaumaßnahmen in der Langenstr. werden durchgeführt und im Mai abgeschlossen. Die Lange Str. wurde erst einmal geschottert und soll im Frühjahr erneuert werden.
- Die traditionelle Aufstellung des Weihnachtsbaumes findet nun mittlerweile schon zum 3. Mal statt.

2020

Die Fällung der Kastanien am Bahnhof sorgte für reichlich Ärger mancher Bürger. Dadurch kamen erstmals im Februar 2020 ca. 60 Bürger zur Ortsbeiratssitzung ins DGH.

- Am 07.03.2020 fand ein Umwelttag der Großgemeinde statt, es wurde eine stattliche Menge Müll im und ums Dorf gesammelt.
- Die Planung der Fertigstellung der „Lange Str.“ wird an ein Ingenieurbüro vergeben. Die Arbeiten sollen im Juni beginnen, verzögert sich aber bis Anfang Oktober.
- Corona hat uns nun seit Mitte März fest im Griff.
- Eine neue Sirene wird im Kreuzungsbereich Lange Str./Griesweg aufgestellt. Die Grünfläche am Bahnhof kann wegen der Sichtung von Zauneidechsen nicht gemäht werden.
- Barrierefreie Bushaltestellen wurden am ehemaligen Ehrenmal gebaut und die Pflasterarbeiten und Asphaltierung der Langen Str. sind nahezu abgeschlossen.
- Der Ortsbeirat trifft sich mit dem Gemeindevorstand im Oktober zu dem Thema Leerstand und Baulücken im Ort.
- Laternen wurden für die Parkplatzbeleuchtung DGH aufgestellt und ein Behindertenparkplatz wurde eingerichtet und gekennzeichnet.
- Mit der Erstellung einer Bürgerliste für die Wahl eines Ortsbeirates und der Aufstellung des Weihnachtsbaumes unter besonderen Maßnahmen im Corona Jahr schloss man 2020.

Ortsvorsteher Döring würdigt die Arbeit von Karlheinz Paltinat in den vielen Jahren als Mitglied im Ortsbeirat und überreicht ein kleines Präsent. Da „Kalle“ nicht mehr als Kandidat für die Wahl zum Ortsbeirat kandidiert hat, wünschen wir Ihm hiermit für die Zukunft alles Gute und sagen noch einmal herzlich Danke für die geleistete Arbeit und das ehrenamtliche Engagement.



„Kalle“ bedankt und verabschiedet sich mit den Worten: „War eine super und fruchtbare Zeit, hat Spaß gemacht... *So soll Ortsbeirat sein, weiter so....*

Die Ortsbeiratssitzung endet um 19:45 Uhr

Berthold Döring
Ortsvorsteher

Reinhard Müller
Schriftführer